



UDS

Mi Universidad

Reporte.

Nombre del Alumno: Dulce Alejandra Martínez Aguilar

Nombre del tema: Reporte.

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Enfermería Comunitaria

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 7

REPORTE DE LA COMUNIDAD

El ir a conocer una comunidad fue una experiencia muy agradable ya que conocí a personas nuevas con una manera muy diferente de vivir por qué no se puede comparar la vida del campo a la de una ciudad, por qué todo es muy tranquilo hay mucha naturaleza, vegetación y las personas son muy distintas, y el trato que nos brinda están cordial. La comunidad que elegimos con mi equipo fue Quija, en donde habitan 1157 personas en donde la mayoría de las personas son originarias de ahí, con mis compañeros empezamos viendo cómo era la comunidad, con qué servicios cuenta, cómo está estructurada, también qué tanto comercio hay, si cuenta con escuelas u otros establecimientos que ayuden a la comunidad, después de ello, empezamos yendo de casa en casa preguntando a cada inquilino si nos quería contestar una encuesta que habíamos elaborado sobre el apoyo que ofrece el gobierno la mayoría de las personas fue muy amable y empática con nosotros que nos dio mucha información del lugar, pero por otra parte hubieron personas, que no fueron tan agradables y que fue a las prisas la manera en la que nos respondía, pero al fin acabó pudimos llenar las 100 encuestas y se logró nuestro objetivo deseado saber que tanto ayuda brinda el gobierno a comunidades y si les piden algo a cambio para darles su apoyo, para finalizar estando en Quija nos tomamos fotos y fotos de la comunidad. Para así poder elaborar nuestro reporte de esta forma también no solo pudimos resolver la encuesta y sacar las gráficas sino que también conocimos la historia de Quija ya que las personas que viven se encargaron de contarnos como es que se fue creando esa comunidad. En conclusión puedo dar que Quija es una comunidad muy bonita que cuenta con lo indispensable para vivir y que las personas que habitan ahí son muy agradables y con muchas costumbres y sobretodo son personas muy trabajadoras.